

Biddokes Polda Jatim Gelar Operasi Hidrosefalus Peringati HUT Bhayangkara ke 76

Achmad Sarjono - JATIM.KAMPAI.CO.ID

May 28, 2022 - 05:56



SURABAYA - Dalam rangkaian peringatan hari Bhayangkara ke 76, Bidang Kedokteran dan Kesehatan (Biddokkes) Polda Jatim, membantu masyarakat dalam misi kemanusiaan, dengan melakukan operasi VP Shunt terhadap pasien

penderita hidrosefalus, di Rumah Sakit Bhayangkara Surabaya.

Hermanto Dwi Prakoso adalah ayah dari Aisyah, pasien hidrosefalus asal Waru, Sidoarjo, Jawa Timur. Hermanto mengaku anak pertamanya ini telah 8 tahun menderita hidrosefalus dan belum mendapatkan penanganan, karena terkendala biaya.

"Saya bersyukur banget akhirnya anak saya ada jalan untuk sembuh," ucapnya saat di temui di Rumah Sakit Bhayangkara Surabaya, pada Jum'at (27/5/2022).



Kali ini ia dapat bernafas lega lantaran anak pertamanya mendapatkan penanganan operasi VP Shunt dari Rumah Sakit Bhayangkara Polda Jatim secara Gratis.

Menurut Kabid Dokkes Polda Jatim Kombes Pol Erwinn Zainul Hakim mengatakan, operasi hari ini adalah operasi permasalahan saluran, dari ventrikel di otak, ada lubang di otak, terus dipasang saluran masuk sampai ke rongga perut.

"Gunanya apa? Cairan yang numpuk ini pelan-pelan nanti akan diserap oleh tubuh. Setelah nanti sudah cairannya berkurang, tindakan selanjutnya adalah operasi rekonstruksi bentuk daripada ukuran. Namun yang tidak bisa diprediksi adalah apakah operasi ini terlambat atau tidak, nanti akan bisa dilihat dari hasil CT Scan, apakah sudah berapa organ penekanan terhadap fungsi-fungsi di dalam otaknya," paparnya Kabid Dokkes Polda Jatim.

"Seluruh biaya operasi sampai pemulangan ditanggung oleh kedinasan," tambahya Kombes Pol Erwinn Zainul Hakim.

Kabid Dokkes Polda Jatim juga berharap kepada masyarakat, kalau seandainya ada masyarakat yang membutuhkan tindakan-tindakan operasi atau kebutuhan kesehatan lainnya bisa menghubungi Biddokes atau rumah sakit Bhayangkara.

"Karena memang salah satu peran daripada Rumah Sakit Bhayangkara BLU adalah kegiatan-kegiatan sosial dan kemanusiaan," tandasnya.

Tak hanya itu, Kombes Pol Erwinn Zainul Hakim juga menyampaikan, operasi VP Shunt ini merupakan rangkaian awal peringatan HUT Bhayangkara ke 76. Nantinya juga ada donor darah, operasi bibir sumbing, dan katarak.

"Jadi ini rangkaian awal ada lagi nanti tanggal 7 Juni, kita akan melaksanakan donor darah. Tapi donor darah ini mungkin masif. Jadi mungkin seluruh wilayah akan melaksanakan dengan jumlah yang banyak. Selain itu, kami juga menjadwalkan tanggal 12 Juni sampai 15 Juni melaksanakan operasi bibir sumbing dan operasi katarak, itu berlaku di seluruh Rumah Sakit Bhayangkara yang ada di wilayah Jawa Timur ada 10 dan ada 38 Urkas juga mengadakan kegiatan bakti sosial donor darah," Pungkasnya Kabid Dokkes Polda Jatim.